

RELACION DE LA PSICOLOGÍA CON OTRAS CIENCIAS

PSICOLOGIA FISIOLÓGICA

Es una disciplina multidisciplinaria que une la psicología y la biología para explorar la compleja relación entre la mente y el cuerpo

También es conocida como psicofisiología.

Investiga la frecuencia cardíaca, actividad cerebral y liberación de hormonas.

PSICOLOGIA EVOLUTIVA

Es una disciplina que arroja luz sobre cómo las personas cambian y crecen a lo largo de toda su vida. Esta se centra en el estudio del desarrollo humano.

El desarrollo humano es un proceso continuo y dinámico.

La cultura, la familia, la educación y el entorno social juegan un papel en el desarrollo de las personas.

PSICOLOGIA SOCIAL

Es una rama que se centra en cómo las personas influyen y son influenciadas por su entorno social.

Un ejemplo clásico es el "experimento de asch" sobre la conformidad.

Hay dos tipos de atribuciones: internas y externas.

PSICOLOGIA CLINICA

Esta rama se dedica al estudio y tratamiento de los trastornos mentales y emocionales. Es una disciplina esencial para promover la salud emocional.

Se utilizan entrevistas, cuestionarios, etc para recopilar información sobre los pacientes.

Este proceso puede determinar si existe algún trastorno según (DSM-5)

PSICOLOGIA INDUSTRIAL

Se enfoca en el estudio del comportamiento humano en el entorno laboral. Busca aplicar los principios y las investigaciones psicológicas para mejorar la calidad de vida en el trabajo, aumentar la productividad y facilitar relaciones laborales saludables.

El liderazgo y la comunicación efectiva son fundamentales en cualquier organización.

La teoría de organización de Herzberg sugiere que ciertos factores pueden llevar a la satisfacción laboral y otros no.

PSICOLOGIA EDUCATIVA

Se centra en comprender cómo las personas aprenden y se desarrollan en entornos educativos. Esta se basa en la premisa del aprendizaje y el desarrollo.

Estilos de aprendizaje: visual, auditivo, kinestésico, lector/escritor.

Habilidades y necesidades: H. cognitivas, H. sociales, H. emocionales, N. de apoyo, N. motivacionales, N. de diversidad cultural, N. de atención, y concentración

PSICOLOGIA DE LA SALUD

Examina la relación entre los factores psicológicos y emocionales y la salud física. Reconoce que la mente y el cuerpo están interconectados de manera profunda.

La relación entre psicólogo y psiquiatra es bastante notoria.

El psicólogo es experto en el comportamiento humano, y emociones, el psiquiatra termina su carrera de medicina y después se especializa en psiquiatría.

PSICOLOGIA ECONOMICA

Fusiona los campos de la psicología y la economía. Reconoce que las decisiones financieras no son solo racionales, sino que están influenciadas por procesos mentales, emocionales y sesgos cognitivos.

La teoría del comportamiento económico dice que los seres humanos no siempre actúan de manera racional.

Las estrategias de marketing se utilizan para que llame la atención de consumidor.

PSICOLOGIA COGNITIVA

Se centra en el estudio de los procesos mentales y cómo las personas adquieren, procesan, almacenan y utilizan la información. Investiga cómo el pensamiento, la percepción, la memoria y la resolución de problemas influyen en la comprensión y toma de decisiones humanas.

La memoria es un componente clave de la psicología cognitiva.

Los psicólogos cognitivos creen que el pensamiento es un proceso activo y que las personas son procesadores activos de información.

PSICOLOGIA CULTURAL

Se centra en cómo influye el comportamiento, las emociones, el pensamiento y la percepción de las personas. Es un sistema de significados, valores, normas y prácticas.

Las expresiones y regulación de las emociones también son moldeadas por la cultura.

La psicología cultural resalta la importancia de reconocer y respetar la diversidad cultural.

PSICOLOGIA AMBIENTAL

Examina la relación entre las personas y su entorno físico. A través del estudio de la psicología ambiental, se busca comprender cómo diseñar entornos que promuevan el bienestar individual y colectivo.

Aborda la promoción del comportamiento sostenible y la adopción de prácticas amigables con el medio ambiente.

Analiza cómo los estímulos sensoriales pueden generar respuestas positivas o negativas.



Actividad I

Nombre del alumno: Montserrath Martínez De León

Tema: Relacion de la psicología con otras ciencias

Parcial: Primer parcial

Materia: Introducción a la psicología

Nombre del profesor: Lic. María del Carmen Briones Martínez

Licenciatura: Licenciatura en psicología

Cuatrimestre: Primer cuatrimestre

Lugar y Fecha: Santa Teresa Llano Grande a 22 de septiembre 2024